



Drei Schüler (kniend vorne) stellten ein tolles Fest auf die Beine. Das freute auch die Verantwortlichen von Mittersill Plus und der Stadtgemeinde sowie natürlich die Musiker.

Ein heißes Winterfest

Event. Die Idee dazu hatten drei Schüler der TS Bramberg – und mit kräftiger Unterstützung setzten sie am 1. Februar das Winterfest auch um.

MITTERSILL (sura). Julia Freiberger, Verena Hofer und Fabian Scharler absolvierten am Samstag, dem 1. Februar, Schularbeiten der etwas anderen Art: Mit Unterstützung von Mittersill Plus (wo Scharler im Sommer gearbeitet hatte), der Gemeinde, der Feuerwehr und der Mittersiller Bauhofmitarbeiter brachten die 19-Jährigen ein gelungenes Fest für Menschen jeden Alters auf die Bühne(n).

„Die Idee stammt von uns und wir haben im Vorfeld auch alles selbst organisiert“, erklärten die Schüler. „Unser Ziel war es, auch im Winter ein interessantes Fest für die ganze Familie, für Gäste und gleichzeitig für Einheimische zu bieten.“ Das ist ihnen bravourös gelungen.

Trotz heftiger Windböen und leichter Überflutung angesichts der frühlinghaft warmen Nacht amüsierten sich bis Mitternacht rund 500 Besucher bei den Bühnen und Versorgungsständen. Musikfans unterschiedlichster Stilrichtungen waren im Bandbereich mit der Pinzgauer Gruppe „Stringpower“ und im DJ-Areal mit den DJs mBeat, Fanky und dem

ten Chris Armada gut bedient. Aber auch für die jüngeren Besucher war mit Kinderschminken und „Höhenflügen“ auf der Drehleiter der Mittersiller Feuerwehr für allerbeste Stimmung gesorgt.

Fortsetzung möglich

Mittersill Plus als Auftraggeber zeigte sich von dem Ergebnis ebenfalls sehr zufrieden: „Wir fanden es gut, auch im Winter ein attraktives Outdoor-Fest anzubieten, und das Areal am Zierteich ist wirklich gut geeignet“, erklärte Geschäftsführer Roland Rauch. „Die Schüler haben das Winterfest perfekt organisiert und es könnte im nächsten Jahr durchaus eine Fortsetzung geben.“



Top-Veranstaltung – Besucher und Mitwirkende freuten sich über das Fest.

Bilder: SW/RADKE



FARBEN LECHNER
was immer Sie sich ausmalen

FARB-UNION

**Diplomierte
Farbdesignerin**



Bild: Farben Lechner

STEFFI OBERMOSER

Sie werden alljährlich verliehen – die Diplome zum Farbdesigner. Eine der heuer Ausgezeichneten ist Steffi Obermoser, Mitarbeiterin von Farben Lechner in Mittersill, die mit ihrem Gestaltungskonzept die Seminarleiter überzeugte.

„Als Fachhändler ist unsere Beratungskompetenz das Extra, das die Kunden schätzen und deshalb zu uns kommen. Wir verkaufen nicht einfach verschiedene Wandfarben – wir bieten komplette harmonische Raumkonzepte für jeden einzelnen Kunden, individuell auf deren Bedürfnisse abgestimmt.“

Steffi Obermoser kann das nun als diplomierte Farbdesignerin perfekt umsetzen, freut sich Geschäftsführerin Monika Lechner. Steffi Obermoser ist mittlerweile mit Monika Lechner und Stefan Rammler die dritte im Bunde mit dieser fundierten Ausbildung. Weiterentwicklung ist uns wichtig.

**Das Team von
Farben Lechner**
5730 Mittersill, Kirchg. 18
Tel.: 0 65 62/63 37-0
www.farben-lechner.at

WERBUNG